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育成会ニュース 
◇スカウトクラブ（賛助会） 

連日の酷暑、熱中症で倒れる人の多いことが気掛かりです。加えてコロナ

感染者は日に日に増え、東京は４千人、千葉でも８百人超の新規感染者。

特に若年者層。これではスカウト達ばかりでなくリーダー、保護者も十分な

活動が出来ない。 

然し、オリンピックの好成績がスカウト達に夢と希望と勇気を与えてくれま

す。現在の唯一明るいニュース。泣き言を言わずに頑張ろう。私達も。 

賛助会 鎌原昭治 

 

◇育成会 

夏休み、今年もステイホームになりました。お祭りもないので皆さんがお顔

を合わせる機会が殆ど無く残念ですが、ここを何とか乗り切っていきましょ

う！ 

ボーイ隊ニュース 
◇７月のボーイ隊は、８月の夏キャンプに向けて準備の月となりました。 

◇７月４日 夏キャンプ地の水元公園を、代表スカウト４名とリーダーで下

見しました。実際に現地に行ってみると、活動のアイデアが色々浮かんで

きたようです。 

◇７月１０日 松鎌地区第一隊の合同グリンバー会議が松戸１団野営場で

行われ、パンサー班の秋山次長が参加しました。９月開催予定の合同隊

集会に向けて、各班から持ち寄ったプログラムの選定を行いました。 

◇７月２３日、７月２５日 パンサー班、シロクマ班でそれぞれ班会議を行い

ました。夏キャンプに向け食事のメニュー決め、活動の検討などを行いま

した。 

◇しかし、みなさんご存知の通り千葉県にも緊急事態宣言が８月２日から

発出されたため、８月の夏キャンプは延期になりました。キャンプは延期に

なりますが、みんなが決めた内容は無駄にはなりません。緊急事態宣言

が明けて泊まれるようになったらキャンプしようね！ 

ベンチャー隊ニュース 
◇ベンチャー隊では、８月１日にｚｏｏｍにて隊会議を行いました。今月に予

定していたサイクリングやバーベキューが、緊急事態宣言の為に出来なくな

ってしまったので、来月の活動と来年度の年間プログラムについて話し合い

ました。次回の隊会議は９月５日を予定しています。 
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ビーバー隊ニュース         
◇７月４日は恒例のザリガニ釣り大会を予定していましたが、生憎の雨天で

急遽八ヶ崎市民センターで工作の集会となりました。この日は嬉しい事に新

たに岩本君が入隊してくれ、皆でビーバーの入隊式を行いました。ビーバー

隊のやくそくを立派に大きな声で言ってから、ビーバーの河を渡り、松８ビー

バー村へやって来てくれました。これでビーバー隊は７名となりました。集会

では、小林副長が教えてくれた「切絵」でアジサイの花を作りました。きれい

な花ができましたね。「ガシガシハンド」作りでは、紙コップでマジックハンドを

作りました。紙屑をガシガシ拾えます。ついでにガシガシハンドでお掃除競争

もやりましたね。 

◇７月１８日、やっと晴れて今日は外で集会。野村団委員長が大切に育てく

れたジャガイモ掘りに出かけました。中和倉公園から、ジャガイモを持って行

ってしまったタヌキの足跡を探し、野村団委員長の畑へ無事到着。大きなジ

ャガイモが取れましたね。この日はジャガイモを持ち帰って得意料理を作るこ

とにしました。 

◇８月は、８日にキャンプ場で楽しみにしていたデイキャンプを予定していま

した。しかし、再び緊急事態宣言…。残念ですが、また自宅での課題になり

ます。でも、すっごく楽しい課題を隊長と副長で考えますから、お楽しみに！ 

ビーバー隊はちゃんと手を洗って、マスクもして、早寝早起き、好き嫌いせず

何でも食べて元気に遊びます。 

団関係ニュース 
◇新型コロナ感染拡大に収束が見られず、８月２日千葉県にも緊急事態宣

言が発令され、千葉県連盟より８月末までＷｅｂ会議を除いて活動休止の通

達がされました。スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、感染防止対

策をしっかりお願い致します。 

 

◇７月１０日（土）７月度の団会議・団委員会をＷＥＢ会議にて開催した。 

 ☆活動報告・予定が承認された。 

 

◇７月３１日（土）２級章面接 

 同日１７時より八ヶ崎市民センターに於いて、ＢＳ隊２名の２級章面接を行

いました。高橋(謙)スカウト、中村(昇)スカウト ２名とも今後１級章・菊章を

目指すと力強い返事をしておりました。２名ともコロナ禍でよく頑張りました。

おめでとう！ 

カブ隊ニュース 
◇７月４日のカブ隊は、松戸市運動公園で、安全と救急に関する集会を行

いました。この日は看護師の今村母さんにケガへの処置方法等を説明い

ただき、実際に包帯を巻く等の実技を体験しました。三角巾を包帯にする

挑戦もしました。山田デンリーダーからは、救急箱の中に入っているものと

用途を当てるゲームを組対抗でやりました。今回は、１組・２組ともに引き

分けでしたね。次回の水泳集会での安全に向け、溺れた人を発見した時

の行動について、組毎に話し合いました。 

◇７月１８日は和名ヶ谷スポーツセンターのプールで、水泳の集会を行い

ました。泳ぐ前に１組組長の号令の下で準備運動を行った後、グループに

分かれ、２５ｍプールでクロール・平泳ぎの練習をしました。休憩の後、プ

ールサイドで立ち泳ぎの足の動かし方を習ってから、実際に水に入り立ち

泳ぎに挑戦しました。最後は、流れるプールで足を底につけないように１周

するチャレンジをしました。スカウトは大人の人とペアになり、何周もチャレ

ンジしていました。この夏休みで水泳選手章が取れるよう、みな頑張りまし

た。 

◇さて、８月は１日に鎌ヶ谷野営場で工作集会を行います。ノコギリや金づ

ちの安全な使い方を学びながら、組の作品をつくりたいと思います。暑さに

まけず「いつも元気」な集会にしましょう。 

※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 

 

 


